

martes 17 de diciembre de 2024

En marcha la primera edición de una nueva carrera de montaña que transcurrirá en Torre Hacho: 'Antequera Non Stop'

Tendrás lugar el sábado 26 de abril con varias modalidades de participación disponibles para tratar así que pueda participar la mayor cantidad posible de corredores. Las inscripciones se abrirán el próximo 7 de enero a través del portal web especializado Dorsalchip.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, informa de la próxima celebración de la primera edición de la carrera de montaña "Antequera Non Stop", iniciativa conjunta del Ayuntamiento de Antequera Con Sobre 2 Ruedas Bikes. Este evento deportivo, que tendrá lugar el próximo 26 de abril de 2025, presenta un formato innovador y contará con varias modalidades y categorías, incluyendo opciones para menores y participantes inclusivos.

De hecho, la "Antequera Non Stop" se desarrollará íntegramente en el entorno natural del Pinar de Torre Hacho. La carrera invitará a los participantes a completar el mayor número de vueltas a un circuito de trail de 7,5 km durante un periodo de 5 o 10 horas, según la modalidad elegida. La particularidad del formato permite a los corredores gestionar sus propios descansos durante la prueba, adaptando el esfuerzo a su ritmo.

En la modalidad de parejas por relevos, los corredores alternarán vueltas entregando un testigo en la zona de salida/meta, con la condición de que, al finalizar la prueba, la diferencia máxima entre ambos integrantes no supere las dos vueltas. Además, habrá carreras infantiles con distancias adaptadas a las categorías sub8, sub10, sub12, sub14, sub16, sub18 y sub20. También habrá una modalidad inclusiva.

Inscripciones

La participación está limitada a 400 corredores: 250 plazas para mayores de 20 años y 150 plazas para menores. Las inscripciones podrán realizarse a través del portal web especializado de Dorsalchip entre el 7 de enero y el 7 de abril de 2025, salvo que se agoten las plazas antes de la fecha límite. Una vez cubierto el cupo, se abrirá una lista de espera para posibles bajas.

La prueba principal está reservada a mayores de 20 años, mientras que las categorías infantiles y la categoría inclusiva contarán con distancias adaptadas según la edad. Todos los participantes deberán cumplir con las normas de seguridad, incluyendo el uso de indumentaria adecuada y la correcta colocación del dorsal.

